

Por Guanacaste

Rodrigo A. Castro Fonseca

Cuenta con una trayectoria de más de 40 años en administración de empresas turísticas, fue Ministro de Turismo en el periodo gubernamental 2002-2006, presidente de la Cámara Nacional de Turismo en 1991. Siguió estudios en Administración de Empresas Turísticas en la Universidad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología (ULACIT), y es asesor en desarrollo y relaciones gubernamentales de varias empresas y asociaciones turísticas de Guanacaste.

Dentro de sus metas inmediatas se ha propuesto minimizar la desigualdad social y económica de la provincia, dinamizando la generación de empleos dignos y bien remunerados a través de una Política de Estado para el turismo sostenible, que incluya una propuesta transformadora, conforme con la realidad nacional e internacional, pero con el músculo y poder necesario para solucionar los retos que enfrentan las regiones y comunidades turísticas.